

## Schachbezirksklassen starten in das neue Jahr

Am letzten Wochenende der hessischen Schulferien stand bereits für die Schachmannschaften im Bezirk Bergstraße die erste Runde im neuen Jahr an.

In der Bezirksoberliga trennten sich der Schachverein Biblis und der SK Fürth 4:4 Unentschieden, wobei die Partien an 6 der 8 Bretter mit Remis endeten. Die Schachfreunde Bürstadt 1 siegte zu Hause hoch gegen die dritte Mannschaft der SG Bensheim. Heppenheim und Bickenbach-1 trennten sich kurios mit 4:3, einer der Bretter blieb dabei von beiden Seiten unbesetzt. Und die Überraschungsmannschaft, der Aufsteiger Freibauer Mörlenbach-Birkenau-3 kam zu einem unerwartet und unerwartet hohen 5.5 zu 2.5 Sieg gegen den SC Lorsch-2, die allerdings ihr Spitzenbrett kampflos freigaben. Mörlenbach-Birkenau-3 ist Tabellenführer. Die SG Bensheim-3 steht schon etwas abgeschlagen auf einem Abstiegsplatz.

<b>Bezirksoberliga</b>				
<b>Platz</b>	<b>Mannschaft</b>	<b>Spiele</b>	<b>Mannschaftspunkte</b>	<b>Brettspunkte</b>
1	Freibauer Mörlenbach-Birkenau 3	4	7	19,5
2	SF Bürstadt 1	4	5	18,5
3	SC 1970 Lorsch 2	4	5	17
4	SV Biblis 1	4	5	16,5
5	SK Bickenbach 1	4	4	16,5
6	SK 1945 Fürth 1	4	3	14,5
7	Sfr. Heppenheim 1	4	3	13,5
8	SG Bensheim 1931 3	4	0	11,0

In der Bezirksklasse steht nach der vorletzten Runde die Mannschaft von Bürstadt-2 vor einen Wiederaufstieg. Sie gewannen deutlich mit 5.5 zu 0.5 bei Bickenbach-3. Die zweite Mannschaft von Bickenbach war erfolgreicher und gewann gegen den Schachclub Einhausen mit 4:2. Die vierte Mannschaft von Mörlenbach-Birkenau kam gegen die erfahreneren Spieler von Reichenbach zu Hause mit 1:5 unter die Räder.

<b>Bezirksklasse</b>				
<b>Platz</b>	<b>Mannschaft</b>	<b>Spiele</b>	<b>Mannschaftspunkte</b>	<b>Brettspunkte</b>
1	SF Bürstadt 2	4	8	17.0
2	SK Bickenbach 2	4	6	15.0
3	SV Reichenbach 1	4	4	13.0
3	SK 1947 Einhausen 1	4	4	13.0
5	Freibauer Mörlenbach-Birkenau 4	4	1	7.5
6	SK Bickenbach 3	4	1	5.5

Die Ergebnisse der Kreisklasse waren bei Redaktionsschluss noch nicht komplett eingegeben.